

Pérou : la région de Tumbes poursuit sa grève



La Havane, 20 avril, (RHC)- La région de Tumbes, dans le nord du Pérou, poursuit la grève contre le gouvernement de Dina Boluarte avec des barrages routiers et des mobilisations.

La circulation des personnes et des véhicules vers et depuis l'Équateur est bloquée sur le pont international qui relie les villes d'Aguas Verdes, au Pérou, et de Huaquilla, en Équateur.

Les manifestants maintiennent également fermés les ponts alternatifs Cenepa et Lagarto et gardent les points de passage informels de la frontière délimitée à Tumbes par un étroit canal international.

Ils bloquent également cinq points de la route panaméricaine, qui longe toute la côte péruvienne, et ont immobilisé des camions de marchandises équatoriens et péruviens.

Le maire de la province de Tumbes, la capitale régionale, Hildebrando Antón, a déclaré que la population était déterminée à continuer à protester si le gouvernement n'envoyait pas une aide efficace pour faire face aux inondations causées par les fortes pluies depuis janvier et n'entreprenait pas des travaux de défense pour protéger la région des inondations.

Selon un récent sondage privé, 82 % des personnes interrogées estiment que la présidente Dina Boluarte ne dirige pas les actions du gouvernement contre les pluies et les inondations, qui ont fait plus de 80 morts et causé des destructions, en particulier dans le nord de la côte péruvienne.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/320243-perou-la-region-de-tumbes-poursuit-sa-greve>



Radio Habana Cuba